

# FOSIS Atacama y Seremi del Trabajo impulsan convocatoria para Innova FOSIS 2025

**Innova FOSIS 2025 abre postulaciones para financiar proyectos de innovación social con un fondo de \$240 millones a nivel nacional.**

**E**l Fondo de Solidaridad e Inversión Social (FOSIS) Atacama, en coordinación con la Seremi del Trabajo y Previsión Social, lanzaron la convocatoria del concurso nacional Innova FOSIS 2025, con un fondo de \$150 millones destinados a impulsar tres proyectos piloto de innovación social, enfocados en la superación de las brechas digitales, con especial atención a las desigualdades de género.

Como parte de esta iniciativa, ambas instituciones desarrollan una base de datos regional para identificar actores clave del sector privado, la sociedad civil y la academia que puedan postular a la convocatoria de este año.

Innova FOSIS busca generar soluciones sociales innovadoras que permitan mejorar los programas del Estado y escalar estrategias exitosas a políticas públicas. En 2025, el programa financiará tres ideas piloto a nivel nacional, cada una con hasta \$50 millones y acompañamiento técnico por parte del FOSIS.

El enfoque estará en fortalecer las competencias laborales digitales de mujeres jefas de hogar, promoviendo su empleabilidad y autonomía económica.

El Seremi del Trabajo y Previsión Social, Jonathan Páez Toro, destacó la relevancia de la iniciativa para el desarrollo social y laboral en la región.

“Esta importante iniciativa busca fortalecer, mejorar e innovar en políticas públicas, a través de la colaboración de la sociedad civil y la academia. Lo más relevante es que el público objetivo de quienes adjudiquen, serán mujeres que cuenten con brechas digitales, esto en línea con el programa de Gobierno de nuestro presidente Gabriel Boric, donde es relevante la inclusión y mejoras en la calidad de vida de nuestra comunidad”.

Asimismo, la directora regional del FOSIS Atacama, Paloma Fernández Valdés, señaló que



“nuestro objetivo es que las soluciones que surjan desde Innova FOSIS tengan un impacto real y sostenible en las comunidades, con especial énfasis en el desarrollo y empoderamiento de las mujeres. A través de la innovación y la tecnología, buscamos generar oportunidades que fortalezcan su autonomía económica y mejoren su calidad de vida”.

Las postulaciones estarán abiertas hasta el 28 de febrero. Los proyectos seleccionados serán adjudicados a inicios de abril del presente año. Para más información, visita

<https://innova.fosis.cl/es/guia/> “Mujeres y Talento Digital” y no dejes de postular.

La convocatoria está dirigida a entidades del sector privado, la sociedad civil y la academia con experiencia en innovación social. En Atacama, se priorizarán proyectos que impulsen competencias laborales digitales en mujeres jefas de hogar.